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山形西ロータリークラブ会報
会長：遠藤　靖彦　　幹事：武田　良和

地 区 目 標

クラブテーマ

ロータリーにもっと誇りを　
　　そして学び　DEI の心を持って行動実践しよう
ロータリーを楽しみ、仲間と絆を！

◆点鐘：遠藤　靖彦 会長 ◆ロータリーソング：四つのテスト
◆司会：佐藤　　淳 S.A.A. ◆会場：山形グランドホテル

第3044回例会 令和７年３月24日（月）

　ロータリーの月間のテーマというの
があります。３月の月間のロータリー
のテーマは「水と衛生月間」ということ
になっております。水、そして衛生と
いうものは世界各国の中で安全でない
地域があるということで、そういうも
のに焦点を当てた月間にしようという

ことです。実はこの西ロータリークラブでもこれに焦点を
当てた活動を過去にやっておりました。20年ちょっと前
になります。ご存じのない方もいらっしゃると思いますの
で、ご紹介をさせていただきたいと思います。
　これをやろうという話になったのが2001年－2002年
の渡辺亮一会長の年度に世界社会奉仕ということで、こ
の時はネパールのトレッキングコースに無菌トイレをなん
とか作っていこうという話でした。山を登る方が増える中
でその環境をできるだけきれいに保てるようにということ
で、そ西ロータリーとしてネパールにトイレを作るための
検討を始め、いざ行こうという段階になったのですが、ア
メリカの同時多発テロ関連でこの活動が中止になりまし
た。それでそれを次年度にお願いして、2002年－2003
年の米本満さんが会長の時にネパールのロータリークラブ
と調整を取って、いろいろな話を聞いたら実はそのトレッ
キングコースのトイレよりも将来のために子どもたちの学
校がほしいということ、また、安全のための水がほしいと
いう話に発展しまして、トイレを建てるのをやめて学校の
校舎の建築、そして贈呈のほうに進みました。それと一緒
に国立病院の井戸の掘削活動をやられたということであ
ります。これが2003年－2004年の清野伸昭会長の年に、
11月に完成して２度目の訪問をしております。最終的に
は2004年－2005年の細谷伸夫会長の時に３回目の訪問、
これは実は一番最初の渡辺亮一会長の時に細谷伸夫会員が
国際ロータリークラブ関係の委員長として出向なさって、
そちらでずっと細谷会長は関わられていたのですが、ご
自身が会長の年にロータリー創立100周年という年に当た
り、100周年特別事業として３回目の訪問をもってこの西
ロータリーの事業が終結となったということになります。
　西ロータリーとしてネパールのポカラに小学校の贈呈と
井戸の掘削という事業をやって、それを贈呈してきたとい
うのが過去の事業としてあるということをぜひ覚えておい
ていただければと思います。

■例　会：毎週月曜日 12：30～13：30　■会　場：山形グランドホテル TEL：641-2611
■事務局：山形市香澄町 2-9-21-2F ㈱メコム内  TEL：090-1445-4120  FAX：642-1618

遠藤　靖彦  会長会長あいさつ
●４月にご転勤の方がおり、退会となる方います。損保
ジャパンの近藤さん、そして住友生命の福塚さんで
す。いままでありがとうございました。

●地区より米山奨学生の世話クラブに対する委嘱状が届
いております。25年４月1日から、奨学生はナムスラ
イドルジ・アリンボロさん、山形大学に進学されると
いうことで、委嘱状が届いております。皆さんよろし
くお願いします。

●５月10日の親睦ボーリング大会が行われます。まだ応
募が少ないので、ぜひご参加いただきたく思います。
よろしくお願いします。

●皆さまにポリオプラス・ソサエティメンバーに申込み
をお願いするという案内が届いているかと思います。
会長、幹事、また理事メンバーは申込みをする予定で
ございます。ぜひ皆さまにも申込みをいただきたいな
と思います。

武田　良和  幹事幹事報告

退会の挨拶

　４月１日をもちまして、大阪に転配
属ということになりました。23年４月

にまいりましてちょうど２年になります。
　山形西ロータリーの活動で、私が最も印象に残ってい
るのは、蔵王山頂での樹氷に関わる取り組みというとこ
ろでございます。実際に登って、開墾するという作業も
初めてでしたし、あそこまで納得いく汗をかいたという
のは私の勲章でございます。まさに皆さまとお付き合い
できたことの結果と受け止めております。
　新たな地でまたがんばっていくとともに、皆さまにご
支援いただいたご恩は決して忘れることなく、当社とし
ても、また山形支店一同、皆さまにご貢献できるようが
んばってまいります。本当にありがとうございました。

近藤　和幸 さん 



本日出席（３／ 24）
会員総数 出席会員数

105名 56名

職 場 訪 問
職業奉仕委員会

　本日は職場訪問例会ということで、市議会の見学でござ
います。
　お食事をとられた後、１時15分に議会のほうにご参
集いただきます。西側の議会棟、市役所左側、あちらの
ほうの議会棟から入っていただいて、そこから4階に上
がっていただいて、4階に議場の傍聴席がございますの
で、そちらに皆さま方が入っていただくということでご

ざいます。
　議会自体は１時40分ぐらいからスタートするというこ
とでございましたので、その間、事務局のツチダさんと
いう市役所の担当の方から議会についてのご説明を頂戴
するという流れでございます。途中で退席も可能だとい
うことでございますので、皆さま方、お時間の許す限り
議会のほうを見学いただければというふうに思っており
ます。本日はどうぞよろしくお願いします。

山科　宏行  委員長

遠藤靖彦会長／職場訪問例会
本日の例会は市議会の見学となります。議場に入るのは初め
てです。楽しみにしています。職業奉仕委員会の皆さま、調
整と準備ありがとうございます。

鈴木隆一さん／感謝
３月21日金曜日、ホテルメトロポリタン山形において私の叙
勲記念祝賀会が開催されました。多くの方々から祝福の言葉
をいただき、特に孫のアオイちゃん（６歳）から花束のプレ
ゼントをいただき感激しました。ありがとうございました。
冨田浩志さん／３月19日、国会議事堂の中で国会を掃除しよ
うという趣旨でトイレ掃除を国会議員の方々18名と一緒に総勢
35名で第５回目の掃除実践をおこなってきました。日本を美し
くするためにまずは国会からという国会議員の実践でした。

〈３月24日〉
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